

6/16 スポーツ交流会開催



今年も学校・PTA等地域の方々のご協力により、活気あるスポーツ交流会となりました。今後も地域事業を通じて、児童達の将来にわたる絆作りを応援していきます。

この大会では、品川区を中心とした小学生ドッジボールチーム「Vegaes（ベガーズ）源氏前」の方々に主審・副審を務めていただき、円滑な大会運営にご協力いただきました。

今年のドッジボール大会は、参加6チームが総当たり戦で熱戦を繰り広げました。選手たちは、互いに闘志をぶつけ合いながらも、試合後には熱い握手を交わし、健闘を称えあいました。また、試合を終えた学校が他の学校を応援する場面もみられ、学校の垣根を超え、一丸となってイベントを盛り上げようとする姿が印象的でした。

6月16日（日）青少年対策荏原第四地区委員会主催のスポーツ交流会（小学生ドッジボール大会）が、大原小学校で開催されました。本大会はスポーツを通じて、児童の交流と体力向上・健全育成を目的に実施しています。今年は荏原第四地区の4つの小学校（大原・源氏前・旗台・上神明）の4～6年生90名が参加しました。

【大会結果】

- 優勝 大原小学校 Bチーム
- 準優勝 大原小学校 Aチーム
- 第3位 上神明小学校 Bチーム
- 第4位 源氏前小学校



選手宣誓をする大原小学校児童

協力：荏原警察署 管内小学校PTA Vegaes源氏前